

„Geht net, gibt's net!“

Walter Augsberger – Vom Zimmererlehrling zum erfolgreichen Großunternehmer.



Angefangen als Zimmererlehrling bei der Firma Höniger in Simmering, danach meldete Walter Augsberger im Jahre 1968 das Zimmerergewerbe an. Heutzutage ist die Augsberger-Gruppe international bekannt als Spezialist für Hausbau, Gartengestaltung, Rasenerzeugung und Gesundheitstherapie!

Walter Augsberger wurde im Jahre 1941 in seinem Elternhaus in Schwechat auf der Hutweide gebo-

ren. Seine Kindheit war geprägt von furchtbaren Nachkriegserlebnissen: *„Im 1946er Jahr haben die Besatzungsmächte unser halbes Wohnhaus beschlagnahmt, da der Weg von dort zu den Getreidespeichern, welche sie ebenfalls übernommen haben, nur wenige Minuten in Anspruch nahm.“* Die berufliche Karriere von Walter Augsberger ging schnell steil nach oben. Mit 17 Jahren legte er die Zimmerergesellenprüfung ab, wurde sofort zum Vorarbeiter bestellt und ein Jahr darauf zum Polier über alle anderen Beschäftigten ernannt. Mit 24 Jahren folgte die Meisterprüfung. Im Jahre 1968 kaufte sich Herr Walter Augsberger eine alte Werkshalle und machte sich selbstständig.

„In der Zeit von 1973 bis 1976 baute ich auf dem neuen Gewerbegrundstück in der Enzersdorfer Straße eine Produktionshalle über 1.000m² samt Bürohaus mit 200m² in Eigenregie auf.“ 1976 übersiedelte das Unternehmen in die neue Produktionshalle En-

zersdorfer Straße und die Walter Augsberger Gesellschaft wurde gegründet.

Neben dem Zimmerergewerbe kamen in den Jahren noch die Gewerbe Dachdeckerei, Spenglerei, Fertighauserzeugung, Bauunternehmung, Gartengestaltung und 1989 die Fertigrasenerzeugung in Österreich und Ungarn dazu.

Das Unternehmen expandierte und konnte immer größerer Erfolge verzeichnen. *„In den letzten 35 Jahren haben wir im Bereich Bauunternehmung über 1.000 Einfamilienhäuser errichtet.“*, ist Herr Augsberger stolz.

Seit 15 Jahren sorgt Dank einer gemeinsamen Idee von Walter und Robert Augsberger mit eigenen Konzepten für Mietimmobilien (Wohnungen, Häuser, Gewerbehallen, Lager, Büros, Kleingärten) in Fischamend für Furore. Diese leistbaren Konzepte möchte die

Firma auch in Zukunft weiter ausbauen und realisieren.

Getreu seinem Credo „Ein geht nicht – gibt's nicht!“ weckt es den Erfindergeist in ihm und er konstruierte ein Trainingsgerät, für die Generation 60+, den „Gym Tower“. Die Waffe gegen das kränkliche Altern. Erst vor kurzem feierte der rüstige Seniorchef seinen 75. Geburtstag. Vorgenommen hat er sich, mit seinem Multifunktionalen „Gym Tower“, gesund, mindestens 100 Jahre alt zu werden: *„Wo ein Wille ist, da ist auch ein Weg – um gesund zu bleiben und alt zu werden.“*

Als Augsberger Sen. ist er immer noch als Entwurfsplaner und Bauleiter für Projektentwicklung in seinem Betrieb tätig.

Weitere Auszüge aus seinen bewegten Leben, kann man in Kürze im Buch „Walter Augsberger – Biografie und Lebenswerk“ nachlesen!